

Pressemitteilung

Zusammen ist einfach.

Sparkasse Aachen ehrt Sieger aus dem Wettbewerb „Abi Challenge“

Am 19. März 2018 ging der Wettbewerb der Sparkasse Aachen für die Abi-Jahrgänge 2019 aus der gesamten StädteRegion Aachen in die fünfte Runde.

Alle Gymnasien und Gesamtschulen wurden zur Teilnahme eingeladen und 15 Schul-Teams haben sich beteiligt. Unter dem Motto „Zusammen ist einfach.“ sollten bis zum 19. April 2018 ein aussagekräftiges Bild und ein kurzer Begleittext eingereicht werden.

Auf der Internetseite der Sparkasse Aachen wurden die Schüler kreativ: Layout auswählen, Bilder hochladen, Text einfügen, fertig! Anschließend waren die Stimmenfänger gefragt: Zwischen dem 20. April und 17. Mai konnte Jedermann für seine Lieblingsbeiträge abstimmen. Am 17. Mai 2018 waren insgesamt 11.634 gültige Stimmen zu verzeichnen.

Im Rahmen der Siegerehrung dankte Ralf Wagemann vom Vorstand der Sparkasse Aachen den jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für ihre Kreativität beim Wettbewerb und ermunterte sie, ihr zukünftiges Leben engagiert anzugehen.

Unter den Teilnehmern hatte die Sparkasse Geldpreise im Gesamtwert von 6.000 Euro als Zuschuss für eine Abi-Party ausgelobt (Verteilung s. Anlage).

Auch diejenigen, die für die Schulen abgestimmt haben, durften sich über einen Preis freuen. Unter allen Votern wurde ein iPad Mini verlost und an die glückliche Gewinnerin übergeben.

Pressemitteilung

Preisverteilung

Siegerschulen

Platz	Schule	Stimmen	Preisgeld
1	Bischöfl. Pius-Gymnasium	1.525	2.000 Euro
2	Inda-Gymnasium	1.483	1.500 Euro
3	Gymnasium St. Ursula, Aachen	1.313	1.000 Euro
4	Bischöfliche Liebfrauenschule Eschweiler	1.295	800 Euro
5	Gymnasium Würselen	1.108	700 Euro

Aachen, 4. Juni 2018

Für weitere Informationen oder Fragen:

Elmar Schwartz

Werbung und Öffentlichkeitsarbeit

Sparkasse Aachen

Telefon 0241 / 444-2461

Fax 0241 / 444-4515

Elmar.schwartz@sparkasse-aachen.de